

El PP denuncia que Elda se está convirtiendo "en una ciudad dormitorio"

14/02/2025



El **Partido Popular** ha comparecido esta mañana ante los medios de comunicación para **denunciar que desde el Ayuntamiento de Elda "se intente engañar a la población sobre la realidad social y laboral de la ciudad"** sobre las cifras de desempleo. El PP ha decidido alzar la voz tras la noticia publicada por el gobierno local sobre que "El mercado laboral eldense registra el mejor arranque de año".

El edil **Felipe Martínez** ha lamentado que **"cada día están cerrando más comercios, fábricas y negocios de todos los sectores"**. Los populares han hecho un estudio que refleja "que las noticias vertidas desde el Ayuntamiento no es fiel reflejo de la sociedad laboral eldense puesto que el número de altas en la Seguridad Social no ha aumentado con respecto a años anteriores".

Al contrario, aseguran que "las altas en la Seguridad Social en 2024 son de 13.902, dato más bajo que en años anteriores", ha dicho Martínez. De hecho asegura que en un año hay 341 personas menos dadas de alta.

Así denuncian que "el equipo de gobierno con sus políticas no está aplicando medidas o planes para generar empleo en la ciudad, ayudas para generar proyectos industriales ni para atraer a grandes empresas" y ha lamentado **que localidades vecinas impulsen proyectos, como el nuevo polígono en Petrer, y Elda no.**

Martínez ha asegurado que la bajada del paro se debe a que Elda se está convirtiendo en **"una ciudad dormitorio, es decir, la población trabaja fuera del**

municipio”.

El edil ha criticado que **“Elda nuevamente es líder en algo, hace no mucho fuimos los primeros del ranking en delincuencia, y ahora Elda también es líder en la tasa del paro en ciudades de más 40.000 habitantes de la Comunidad Valenciano, situándose en el 21’15 %, a más de tres puntos del segundo que es Alcoy”**.

Por último, desde el grupo popular **“denuncian la ausencia de políticas reales y efectivas que promuevan inversiones estratégicas, programas de capacitación, y el desarrollo de sectores productivos que ofrezcan empleos dignos y duraderos para nuestra población y en especial dirigido a los más jóvenes”**.

